



Día de las madres: políticos felicitan y recuerdan a su mamá

El Presidente, gobernadoras, senadores y diputados recuerdan a la persona que les dio la vida en este Día de las madres

Sin importar color de partido político o ideología, políticos recuerdan a la persona que les dio la vida en este Día de las madres; destacan fortaleza y sentimientos de las madres mexicanas, así como la inculcación de valores.

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, gobernadores, secretarios de Estado, senadores y diputados enviaron mensajes a través de sus redes sociales. Algunos recordaron a las mamás que ya no están.

El presidente Andrés Manuel López Obrador envió una felicitación a todas las madres de México y del mundo, “de manera muy especial a las mamás que viven en las comunidades indígenas” en su día.

Por su parte, el presidente de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel**, mencionó que el 10 de mayo “une a todos los mexicanos”, porque festejamos a las mamás que están con nosotros y dijo que recordamos a las que ya no están.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/dia-de-las-madres-politicos-felicitan-y-recuerdan-a-su-mama/>